

## La ACEC entrega el segundo número de su revista

### *Perspectivas Colombo Canadienses*

Presentamos este nuevo número de nuestra revista anual, única en el país dedicada a los estudios colombo-canadienses, después de más de un año de intensas actividades para nuestra Asociación.

Proyectos de investigación becados por el International Council for Canadian Studies (ICCS); organización del Primer Encuentro Nacional de Canadianistas Colombianos; acogida de la reunión del Comité Ejecutivo de la Red Latinoamericana de Estudios Canadienses (RELEC); participación en la reunión anual del ICCS como miembro observador, son algunas de las actividades que fortalecieron la vida de nuestra Asociación, además de muchas otras exitosamente llevadas a cabo por los Centros de Estudios Canadienses que conforman la ACEC en Barranquilla, Bogotá, Bucaramanga y Medellín (entre ellas foros, días de Canadá, semilleros de investigación y giras académicas).

La agenda de trabajo de la ACEC para el año que inicia es fundamental para el futuro de nuestra Asociación. En efecto, la ACEC buscará presentar su candidatura para ser miembro asociado del Consejo Internacional de Estudios Canadienses (ICCS), federación que reúne a más de veintiún asociaciones nacionales y plurinacionales de estudios canadienses y seis miembros asociados en treinta y nueve países del mundo. Esta membresía fortalecerá indudablemente nuestro papel como asociación de estudios canadienses de peso en América Latina.

Adicionalmente, este año lanzaremos nuestra plataforma en internet, accesible desde cualquier sitio web de las asociaciones miembros de la ACEC, y llevaremos a cabo nuestro Segundo Encuentro Nacional de Canadianistas Colombianos en el segundo semestre.

Con esta nueva entrega de la revista *Perspectivas Colombo Canadienses* reiteramos nuestro compromiso con el fortalecimiento de los estudios canadienses en Colombia y en América Latina, y más allá, con la profundización del conocimiento en América Latina de las múltiples y diversas facetas de este fascinante país que es Canadá.

Finalmente, quisiera agradecer a todos los miembros de los comités científicos y editoriales de la revista y a los integrantes de los Centros de Estudios Canadienses de Barranquilla, Bogotá, Bucaramanga y Medellín por su colaboración en este desafío de todos los días, así como a la Embajada del Canadá en Colombia por su apoyo permanente a la Asociación y a todos los Centros de Estudios.

■ Eduardo Barajas Sandoval ■

Espero que este nuevo número sea una vez más de su agrado y reitero nuestra invitación a participar activamente en los próximos números en preparación.

**Eduardo Barajas Sandoval**

Presidente de la ACEC